

PROCÈS-VERBAL

Réunion du Conseil d'école

École Notre-Dame-de-la-Paix

12 février 2024

18h30

« Nous aimerions profiter de l'occasion pour reconnaître que le territoire sur lequel nous nous trouvons est la terre ancestrale des Premières Nations de la région du Traité numéro 7 et de la nation Métis de l'Alberta, région III, et la maison commune de tous au regard de Dieu, un don précieux de notre Créateur. »

Présents: Melissa Martel (Direction), Marie-Josée Fortier (directrice-adjointe), Annick Schumacher (Présidente), Hugo McLaughlin (Vice-Président), Pascale St-Germain (Secrétaire), Virginie Caban (Trésorière), Jade Caron-Neilson (Représentante de la communauté), Marie-Pier Dubé-Hazel (Représentante de la maternelle), Nathalie Carruthers (conseillère), Geneviève Caouette-Lalande (conseillère), Nathalie Pickering (conseillère), Mme Maggie Thibault (représentant des enseignants), Cyrille Samnick (conseiller) Yadira Campos (conseillère)

Absents :

Chantal Desjardins (représentante Francosud)
Ashley Mercredi (conseillère),

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance des territoires et prière

Ouverture de la réunion à 18h35 proposée par Annick Schumacher, secondée par Hugo McLaughlin, adoptée à l'unanimité.

2. Adoption de l'ordre du jour

Adoption de l'ordre du jour proposée par Annick Schumacher, secondée par Maggie Thibault, adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès verbal du [22 janvier 2024](#)

Adoption du procès-verbal proposée par Annick Schumacher, secondée par Pascale St-Germain, adoptée à l'unanimité.

4. Rapport du représentant Francosud (Mme Desjardins)

Rien à signaler, Mme Desjardins est absente.

5. Rapport de la prématernelle Pommes de Reinettes

Camps d'été au SE. Beaucoup à confirmer et planifier. La première communication devrait être envoyée aux parents avant la fin du mois. Il y aura environ 30 places de disponible.

Pour la semaine de relâche, il y a 4 jours de pédagogie. Nous avons 2 sorties planifiées: Trico center (patin et gymnase) et Fish Creek library. Les enfants iront en marchant.

Discussion sur les ayants droits à l'école francophone. Il y a 3 possibilités:

1. français langue maternelle
2. éducation en français au Canada
3. frère ou sœur au Francophone

Questionnement/clarification au sujet de la représentante de la communauté à savoir si les membres du conseil veulent seulement avoir de l'information sur la garderie ou sur tout ce qui entoure la communauté francophone en général. Le conseil recherche principalement de l'information sur la garderie, service de garde et pré-maternelle puisque la garderie Pommes de Reinet utilise certains de nos locaux et aires extérieures et que nous voulons avoir une bonne relation avec eux.

La demande de support de 5000\$ pour le but de soccer qui a été envoyée en décembre dernier n'a malheureusement pas encore été partagée lors de la réunion des membres du conseil de Pommes de Reinet. À suivre en mars.

6. Rapport de la direction/représentante des enseignants

Mme Mélissa

Présentation du budget de l'école.

Quelques nouveaux membres du personnel de soutien se sont joints à l'équipe NDP: une nouvelle monitrice de langue - Mme Iris ainsi que deux 2 aides pédagogiques - Mme Elvire et Mme Marie-Soleil.

Jusqu'à présent, l'école a dépensé le tiers du budget annuel et nous avons dépassé le milieu de l'année alors l'école est bien positionnée au niveau de son budget.

Les plus gros items budgétaires sont les suivants:

- papeterie
- téléphone
- suppléance
- activité pour toute l'école
- livre de lecture ou pédagogique
- ressources pédagogiques des enseignants

Questions:

Pourquoi autant de surplus? Mme Mélissa nous explique qu'elle est un peu plus conservatrice en début d'année, mais que ceci permet de voir les autres dépenses et requêtes du personnel enseignant. Il y aura également de l'argent qui sera utilisé pour acheter des livres. Plusieurs dépenses sont à venir.

Mme Maggie

Poste d'enseignante accompagnatrice - Cette nouvelle initiative vient du FrancoSud avec l'idée des initiatives littératie numératie du gouvernement de l'Alberta il y a quelques années.

Réunion collaborative avec 2 groupes dans l'école. Rencontre dans 6 semaines. discussion des problématiques, en groupe afin de proposer des solutions. Mme Maggie travaille à l'implémentation des solutions. Elle travaille avec les élèves qui ont des problématiques en littératie et numératie. C'est une très belle réussite dans l'école. La différence entre un aide élève et Mme Maggie c'est le bagage pédagogique. Mme Maggie est une enseignante qui a plusieurs années d'expériences et après avoir ciblé les élèves qui ont besoin d'aide (ceci est fait avec consultation des enseignants), elle prépare et enseigne le matériel aux élèves. Les activités sont ciblées et durent 20 minutes intensives. Cela permet d'être plus efficace pour en tirer profit. Petits groupes (5-6). Vise les élèves qui pourraient tomber dans les craques.

Questions: En français seulement? Est-ce que les outils et ressources sont partagés avec les parents? Communication aux parents?

Réponse: La plupart du temps, ces activités ciblées pour les élèves ne sont pas communiquées aux parents car cela fait partie du support offert par l'école. Ce sont de petites interventions ciblées de courtes durées (seulement quelques semaines) et non un support continu.

Merci Mme Maggie!

7. Rapport de la présidente

Voir prochain point.

8. Projets en cours

Simply counselling

Nathalie Pickering- tout va comme prévu pour le 14 mars. Le lien pour les parents sera envoyé bientôt. Est-ce qu'on veut inscrire un message pour les parents, que les questions peuvent être en français et en anglais, mais que la présentation sera en anglais seulement? La présentation sera aussi en virtuel.

Action: google form pour connaître l'intention des parents. Message séparé avec l'information de la présentation (pas dans le courriel du vendredi), ajouter le lien avec le google form

Nathalie- obtenir le lien pour les questions.

Sous comité de la classe extérieur- par courriel

Buts de soccer 12627+tx. pour le matériel et l'installation.

Gagaball 10933+tx pour le tapis. Il doit être fait en même temps que les buts de soccer.

Hugo va faire des recherches pour l'installation. À suivre à la prochaine réunion.

Diner du personnel de soutien

Besoin du nombre de personnes ainsi que liste des allergies/intolérances. Le dîner sera fait à la fin avril, début mai. La date sera choisie bientôt. Nous aurons besoin de bénévoles pour couvrir les postes (3) durant l'heure du lunch. Marie-Pier, Hugo, Annick, Jade et Pascale se portent volontaires.

Souper poutine et danse du printemps (10 mai)

Miss Poutine est libre, le souper commencera à compter de 5 pm. Les paiements se feront avec square en avance afin de faciliter le processus. Prix à confirmer. Nous ajouterons 1\$ par poutine comme levée de fonds. Les familles de la pré-maternelle seront également invitées.

DJ Justin. Disponible cette journée là mais quelle proportion de musique francophone? contrainte pour la langue? Si à l'extérieur, il aura besoin d'une tente de 12 pieds (Hugo a une tente) pour couvrir son équipement du soleil et des intempéries. . Sinon DJ Véronique?

Déjeuner Stampede

La demande a été faite aux batter boys. Nous attendons toujours la réponse.

Levée de fonds au printemps?

Est ce que l'on fait une levée de fonds ce printemps? collecte de bouteille ou cocobrooks?

Réponse: Nous ferons seulement une levée de fonds durant la danse du printemps ainsi qu'un 50/50.

Action: Virginie va s'occuper d'obtenir la licence de AGLC. Marie Pier et Yadira se proposent pour s'occuper de la vente du 50/50. Tous les documents sont au dossier qui a été partagé en début d'année.

RCÉFA (Regroupement des conseils d'écoles francophones de l'Alberta)

Hugo a assisté à la réunion le 31 janvier

Retour sur le colloque FPFA à chaque année, manque de communication: ils ont dit que le conseil d'école payait pour l'inscription lors de leur promotion. Vote à la société.

Ils ont également parlé de comment les autres écoles utilisent la bourse de 500\$. La plupart des écoles n'ont pas d'idées sur comment l'utiliser.

9. Date de la prochaine réunion

PROCÈS-VERBAL

Réunion du Conseil d'école

École Notre-Dame-de-la-Paix

12 février 2024

18h30

Annick Schumacher propose d'annuler la réunion du 18 mars puisqu'il n'y a pas d'items à discuter. Pas d'objection. La prochaine réunion est prévue le 22 avril.

10. Levée de l'assemblée

Annick Schumacher propose la levée de l'assemblée à 20:06 , secondée par Jade Caron-Neilson, adoptée à l'unanimité.